



## Las mujeres en el Oriente cuneiforme

Josué J. Justel y Agnès García-Ventura (eds.)

Tradicionalmente, el estudio de las mujeres en la Antigüedad empieza con la situación de la antigua Grecia y finaliza con la caída del Imperio Romano en el siglo V d. C. En general, no se les ha prestado la suficiente atención a otros ámbitos históricos o culturales, como puede ser el caso del Próximo Oriente Antiguo (ca. 3200-330 a. C.). Este fenómeno, en el caso de nuestro país, es todavía más sangrante porque no existen obras monográficas sobre el tema que aúnen el debido rigor científico y el fácil acceso a la información clave. Este volumen pretende, por tanto, colmar esta laguna mediante la presentación —en lengua castellana— de aspectos relevantes, agrupados temáticamente y escritos por especialistas de primer nivel, tanto nacionales como internacionales. El libro está recomendado tanto para estudiantes como para especialistas en Historia de las Mujeres que trabajen sobre las fuentes de otros periodos o zonas. Algunos de los temas tratados tienen que ver con el poder de las reinas, con el papel de las cantantes o intérpretes de música, de las mujeres en la literatura sumeria o acadia, con su rol económico, etc.

**ISBN/ISSN:** 978-84-16978-60-1

**Lengua**

**publicación:** Español

**Edición:** 2018

**Publicación:** Servicio de Publicaciones  
Universidad de Alcalá

**Descripción:** 436 Páginas,  
17x24 cm

**Encuadernación:** Rústica

**Precio:** 16 €

**Colección:** TEXTOS UNIVERSITARIOS HUMANIDADES

### SERVICIO DE PUBLICACIONES

Rectorado  
Plaza de San Diego s/n  
28801 Alcalá de Henares (Madrid)

Teléfono: +34 91 885 4066/4106  
Fax: +34 91 885 6498  
serv.publicaciones@uah.es  
<http://publicaciones.uah.es/>